



gasNatural

EL INFORME DE RC DE GAS NATURAL CUMPLE POR SEGUNDO AÑO LOS MÁXIMOS CRITERIOS INTERNACIONALES DE RIGOR Y TRANSPARENCIA

- **La compañía ha obtenido la calificación A+, en el sistema de puntuación por niveles de Global Reporting Initiative, que distingue a las empresas que cumplen todos los criterios con rigor y transparencia.**

El Informe de Responsabilidad Corporativa (RC) de GAS NATURAL del ejercicio 2007 ha obtenido el máximo reconocimiento de Global Reporting Initiative (GRI), la prestigiosa asociación europea que, a través de su guía anual, establece criterios reconocidos a nivel internacional para elaborar este tipo de publicaciones.

Este es el segundo año que el informe de GAS NATURAL obtiene la calificación A+, una distinción para las empresas que cumplen rigurosamente y con transparencia todos los criterios. La compañía ha elaborado el informe de RC según las directrices de GRI durante los últimos seis años.

Además, la compañía ha sometido el informe a un proceso de verificación externa, por quinto año consecutivo, como medida de riguroso control del trabajo realizado para informar con transparencia a todos sus públicos.

El informe de RC, que integra de forma equilibrada la información económica, medioambiental y social del Grupo, había obtenido durante cuatro años consecutivos el reconocimiento 'In Accordance', la máxima distinción que anteriormente otorgaba GRI a nivel internacional en materia de elaboración de memorias de responsabilidad social.

La asociación GRI fue constituida en 1997 para fomentar la elaboración de memorias de responsabilidad corporativa en base a unos estándares comunes a todas las organizaciones.



Por otra parte, el informe de RC 2006 ha obtenido recientemente el premio de los lectores en la categoría de mejor informe para los medios de comunicación otorgado por GRI, fue el informe mejor valorado del sector de distribución de gas según el índice Dow Jones de Sostenibilidad Mundial (DJSI) y está entre los diez mejores informes de compañías del IBEX-35 clasificados por el Observatorio de la Responsabilidad Social Corporativa.

La acreditación de GRI se añade a otros reconocimientos en materia de responsabilidad corporativa obtenidos también por GAS NATURAL. La compañía forma parte del nuevo índice lanzado por Bolsas y Mercados Españoles (BME) y el Grupo FTSE en España y este año ha obtenido la calificación "Gold Class" en el Anuario de Sostenibilidad 2008 de Sustainable Asset Management (SAM).

Asimismo, GAS NATURAL se mantiene en el índice Dow Jones de Sostenibilidad Mundial (DJSI World) desde hace tres años y permanece en la serie de índices de sostenibilidad FTSE4Good de manera ininterrumpida desde 2001.

GAS NATURAL ha mantenido siempre un comportamiento responsable en su actividad empresarial y se compromete a nivel social, cultural y medioambiental en los países donde desarrolla su actividad. En esta línea, la compañía también vela por la transparencia en la comunicación de todas sus actividades, motivo por el cual incorpora en sus publicaciones los criterios de información reconocidos a nivel internacional.

Barcelona, 16 de mayo de 2008.